



## Levantam maestros plantón en Cámara de Diputados



Luego de haber logrado el compromiso del Gobierno federal para no llevar a cabo algún albedo con reforma a la Ley del ISSSTE, maestros de la CNTE levantaron el bloqueo que mantenían en las inmediaciones de la Cámara de Diputados.

Los docentes comenzaron a levantar sus tiendas de campaña luego de que Jenny Pérez, secretaria general de la Sección 22, les informó sobre el acuerdo, el cual presentaron como un logro.

"Con esta jornada de lucha hemos alcanzado que el Gobierno federal, a través de los compromisos que se asumió ayer en la Mesa con el director general del ISSSTE, Martí Batres, con la subsecretaria de Gobernación, Rocío

Bárcena, donde especifican que no darán ningún albazo con ninguna iniciativa que no contemple las propuestas del magisterio y de los trabajadores al servicio del Estado", dijo.

Pérez afirmó que contrario a las declaraciones de la Presidenta Claudia Sheinbaum, la iniciativa de reforma la Ley del ISSSTE, cuyo rechazo motivó el bloqueo, sí afecta a los profesores que han tenido ascensos, como supervisores y jefes de sector y, en general, a los trabajadores al servicio del Estado.

Advirtió que si bien la Presidenta ha ofrecido que no implementarán modificaciones legales que afecten a los trabajadores, y en especial a las y los maestros, su movimiento no se caracteriza por la confianza al Ejecutivo federal.

La dirigente anunció que su lucha seguirá ya que, hasta ahora, han ignorado las demandas del magisterio.

Entre ellas, la abrogación total de la ley del ISSSTE del 2007, que en ninguno de los puntos de la iniciativa de la Presidenta se contempla una jubilación digna por años de servicio y no por años de edad, pensiones en salarios mínimos y no en UMAS y un sistema solidario de pensiones en lugar de cuentas individuales o Afores.

<https://www.reforma.com/levantan-maestros-planton-en-camara-de-diputados/ar2962164?v=2>